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В городской партийной организации 185 первичных, 
554 цеховые парторганизации, 491 партгруппа.

На 10 октября прошли отчетно-выборные партийные 
собрания в 18 первичных, в 179 цеховых парторганиза
циях. в 424 партгруппах. Явка соответственно: 87. 92 и 
90,5 процента. При этом со 100-процентной явкой про
шли еобрания: в первичных организациях — 9 процен
тов; в цеховых организациях — 49. в партгруппах — 
42.

Признана неудовлетворительной работа в двух цехо
вых парторганизациях и в одной партгруппе.

Наибольшая сменяемость секретарей в первичных партийных 
организациях — 55,5 процента В цеховых сменилось 29.1 процен
та, в партгруппах — 22,2. Среди избранных секретарей в первич
ных парторганизациях: рабочих — 11,1 процента, ,И7Р — 27,7. жен
щин — 50 процентов В цеховых соответственно 45,1, 30.1 и 34,3 
процента. В партгруппах поровну рабочих и ИТР, женщин — 
25 процентов.

В цеховых парторганизациях (19,3 процента) коммунисты вос
пользовались уставным правом тайного голосования при выборах 
секретаря парторганизации. В 40 процентах цеховых и 29 процен
тах партгрупп выборы проходили в обстановке, когда выдвига
лось по две и более кандидатуры

«ПРИЗНДТЬ РАБОТУ
У Д О В Л Е Т В О Р И Т Е Л Ь Н О Й »

В РАЗГАРЕ ОТЧЕТНО - ВЫ 
БОРНАЯ КАМПАНИЯ В

М А К 1 И И Н Ы Х  UHI А М И ^ А Ц И И А

ГОРОДА. И хотя не везде от
четы завершаются выборами 
новых партийных вожаков 
(партийные бюро только отчи_ 
тываются, их выборы ждут в 
следующем году), значимость 
собраний, и отчетных и отчет- 
ногвыборных, одинаково ве
лика.

Ведь основной вопрос се 
годня для любой партийной 
организации, независимо от 
ее численности, — о пар
тийном влиянии на ход пере
стройки в коллективе.

Там, где собрание уже про
шло, коммунисты, наметив се
бе новые цели и обсудиз пу
ти их достижения, актив -о бе
рутся за выполнение реше
ний. Где-то только отчетно- 
выборное собрание стало 
толчком к раздумьям и поис. 
кем, и необходимо, чтобы эти 
раздумья не затянулись, а 
как можно скорее воплоти
лись в конкретные дела. А 
где-то коммунисты еще гото
вятся к этому важному раз
говору.

Н УЖНО, ЧТОБЫ с о с т о 
я л с я  ИМЕННО РАЗГО

ВОР — пусть со спорами, с 
ошибочным мнением, с кри
тикой недостатков, но и с са

мокритикой собственных упу
щений. Чтобы не было сто
ронних, равнодушных наблю. 
дателей, как на отчетно-вы
борном собрании партийной 
организации цеха №  70 заво
да гидрирования

Отчитался секретарь, вы 
ступили начальник цеха и его 
заместитель (он ж е  пропа- 
гандист), а также председа
тельствующ ий на собрании. 
Остальных долго уговаривали 
высказаться, но они свое 
мнение «оставили при себе»» и 
проголосовали за удовлетво
рительную оценку.

Хотя не все в жизни орга
низации удовлетворяет и са
мих коммунистов, что прозву
чало в разговоре после соб
рания

В первую очередь — это 
слабое влияние партийной ор
ганизации на жизнь коллек
тива. Коммунисты по одному 
работают в разных цехах за

вода (цех 70 — цех по обслу
живанию контрольно изме
рительных приборов), собира
ются редко, ядром трудово. 
го коллектива партийная ор
ганизация не стала. Вся полц- 
тико - воспитательная рабо
та проводится начальником 
цеха и секретарем парторга
низации. Есть проблемы и в 
производственной деятельно
сти цеха, но и’ они не стали 
предметом обсуждения на со
брании.

Каковы же причины такого 
положения? Об этом мы гово
рили с секретарем парткома 
завода Т. В. Чугуновой Сказа
лось, конечно, и то, что ле
том ушел из цеха секретарь 
партийной организации. Его 
заменил заместитель, молодой 
рабочий О. С. Жданов. А от
читываться ему пришлось за 
весь год.
L J  ЕМАЛОВАЖНО и то, что
'  * многие вопросы, которые 

должны решать коммунисты 
сообща, фактически решаются

начальником цеха на идеоло
гических планерках. И если 
раньше против такого поло
жения никто не возражал, то 
теперь коммунисты высказали 
упрек т. Лифшицу, что он в 
некоторых вопросах подменя. 
ет партийную организацию И 
хотя сказано это было не на 
собрании, а после, сам факт 
позволяет надеяться, что и в 
этой партийной организации 
все-таки начинается nepej- 
стройка сознания, отношения 
к делу.

Хочется верить, что и тов. 
Жданов, несмотря на неболь
шой опыт партийной работы 
(опыт придет, да и партком 
поможет) и молодость, а мо
жет, именно благодаря своей 
молодости, свежести взгляда 
на жизнь, сумеет развить эту 
перестройку, расшевелить
коммунистов, сплотить органи
зацию и поднять ее авторитет 
в коллективе конкретными 
делами.

(Окончание на 2-й стР.)

Большим уважением пользуется в коллективе ОКБА научно.про. 
изводственного объединения «Химавтоматика» шофер Александр 
Васильевич Акатьев, Опыт у Акатьева накоплен солидный, он ра_ 
ботает в ОКБА со дня его основания.

Его успехи в труде отмечены благодарностями, грамотами, зна
ками победителя социалистического соревнования.

На снимке: А. В. Акатьев.
Фото И АМОСОВА.

ЭХО С У Б Б О Т Н И К А
На субботник в промышленном предприятии железнодорожно

го транспорта вышло 714 человек. Из них 94 трудились на рабо
чих местах, 84 готовили фронт работ для электрической центра
лизации стрелочных переводов. Здесь отремонтировали 1 тепло
воз, 2 думпкара. 2 полувагона, заменено 250 шпал. Очищено 12 
километров путей. На территории в 25 тысяч квадратных метров 
вычищена от накопившегося хлама земля

Ремонтно-строительный участок ППЖТ работал на новом гара 
же Готовили его к зиме. В фонд пятилетки перечислено 1500 руб 
лей

УНИВЕРСАЛЬНЫЙ
«КИРОВЕЦ»

ВОРОНЕЖ. Дефицит автопо
грузчиков в селах области 
взялись ликвидировать специ
алисты производственного
объединения «Тяжэкс» имени 
коминтерна. Конструкторы 
предприятия разработали, а 
рабочие воплотили в металле 
идею о навесном оборудова
нии с экскаваторным ковшом 
на тракторе «Кировец», До 
конца года в колхозы и сов
хозы области будет отправ- 
пено 150 таких тракторов.

В БОРЬБЕ С НЕНАСТЬЕМ
БРЯНСК. Первыми в обла

сти выполнили план продажи 
государству картофеля труже
ники колхоза «Ленинский 
путь»» Здесь тщательно под
готовились к работе в усло>- 
виях ненастья: продумали
маршруты движения авто
транспорта, позаботились о 
водонепроницаемых плащах 
Для работников, обеспечили 
их горячими обедами

ЭКОНОМЯТ РЕСУРСЫ 
л ь и и н г н а д . Увеличить

производство многих ценных 
медицинских препаратов и 
сверхчистых веществ позволит 
новая технология переработки 
нефелинового сырья, внедрен
ная в Пикалевском объедине
нии «Глинозем». Она высво
бодит десятки тысяч квадрат 
ных метров фильтровальной
ткани, тонны химикатов, в ко_ 
торы* испытывают нужду
предприятия агропромышлен
ного комплекса, здравоохра
нения и других отраслей на
родного хозяйства.

УМЕЮТ СТРОИТЬ 
МЕХАНИЗАТОРЫ

САКАР|.ЧАГА (Марыйская 
область) Десять семей меха
низаторов — членов жилищно
строительного кооператива в 
колхозе «Большевик»» Сакар. 
Чагинского района — справи
ли новоселья в собственных 
домах со всеми удобствами и 
приусадебными участками. Бо
лее 140 тысяч рублей на 
строительство кооператив
взял в кредит на 30 лет, а 
выплачивать эти деньги госу
дарству будет после пяти лет 
эксплуатации домов. Сейчас в 
Туркмении создается еще не
сколько подобных коопера 
тивов.

—  Г

ВН И М АН И Е!
В Центральном райко

ме партии организован 
прием населения по лич
ным вопросам по суббо
там с 10.00 до 14.00

За справками обра
щаться по телефону: 
3-22 J 8.
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« П Р И З Н А Т Ь  Р А Б О Т У
УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОЙ »

Окончание. Начало на 1-й стр.

Н е во л ьн о  ср авн и ваеш ь это
СОБРАНИЕ С ДРУГИМ, на ко

тором пришлось быть буквально че
рез неделю. Такая же цеховая пар
тийная организация и количество 
коммунистов такое же, и располо
жен цех 83 завода азотных удобре
ний недалеко от цеха 70 завода 
гидрирования.

Принципиальное отличие одно: 
цех 83 — технологический цех по 
выпуоку карбамида. И хотя в целом 
весь коллектив работает в одном 
месте, коммунисты опять же по од
ному, по два рассредоточены по 
подразделениям — только в смене 
№  2 создана партгруппа.

И тем не менее, и в докладе 
секретаря А. Р. Ботмоевой, и в вы
ступлениях коммунистов (а выступи
ли восемь из девяти) одним из ос
новных направлений деятельности 
парторганизации признано усиление 
партийного влияния в коллективе

Как сказала в своем докладе Ал
ла Романовна, «конечный итог ра
боты партгруппы и парторганизато
ра — своим примером трудолюбия, 
высокой нравственности, организо
ванности вести свой коллектив к 
решению сложных производствен
ных задач»

И именно для этого каждый ком
мунист в своем подразделении, 
будь то смена или бригада слеса
рей, является парторганизатором, 
проводником партийных решений в 
первичном трудовом коллективе. 
Отсюда такая горячая заинтересо

ванность каждого в работе партий
ной организации цеха, в путях и ме,- 
тодах решения производственных 
задач.

А ЗАДАЧИ перед цехом стоят 
серьезные. Это и наращивание 

выпуска карбамида, и самое глав
ное, — существенное улучшение его 
качества, чтобы аттестовать продукт 
на высшую категорию. Ведь, выпу
ская карбамид по первой категории 
качества, цех в 1988 году только за 
счет 5 процентов скидки на цену 
гтрод/укта потеряет около 1 млн. 
рублей.

Проблема качества ставит перед 
коллективом большой букет вопро
сов и чисто технических, и органи
зационных, и социальных. Руковод
ство цеха пошло в решении этих 
вопросов по правильному пути: яс
но и четко перед всем коллекти
вом сформулировало их, обрати
лось к коллективу с просьбой о 
предложениях по их решению и по
стоянно инсЬормирует о ходе вы
полнения решения.

Заведен специальный стенд, на ко
тором отражено все это: вопросы, 
какие надо решить на сегодняшний 
день, предложения, ожидаемые ре
зультаты, что делается, что получа
ется.

Н О ВЕРНЕМСЯ К СОБРАНИЮ. 
На нем коммунисты говорили 

и о других проблемах партийной 
жизни. Так, многие высказывали 
озабоченность пополнением орга
низации. За последние два года не 
принято в ряды КПСС ни одного 
человека, хотя молодежь и соэна.

тельные рабочие в цехе есть Сек
ретарь парткома завода С. М Ми- 
рошина в своем выступлении отме
тила, что молодежь 3-го цеха на 
уборке картофеля трудится лучше 
всех, являя пример дружной, сла
женной работы и ответственного от
ношения к делу.

Говорили и о культуре производ
ства, о недостаточных бытовых ус
ловиях, и об упущениях в органи
зации идеологической работы.

Например, единые политдни про_ 
водятся раз в месяц, и получается 
так, что докладчики попадают 
практически в одну и ту же смену, 
а в других сменах месяцами не бы
вает ни лекций, ни докладов.

Выступающ ие заострили внимание 
на том, что начальник цеха Б В 
Логинов мало использует в своей 
организаторской деятельности во з 
можности партийной организации, 
не всегда при принятии решений 
учитывает ее мнение.

В общем, в большинстве выступ
лений чувствовалась горячая заин
тересованность коммунистов в пе
ременах к лучшему. Были и конк- 
ретнь^ предложения, были *и кри
тика, и самокритика, были и споры.

И нет никаких сомнений, что и 
партийная организация, и весь кол
лектив цеха добьются решения сво
их проблем, и авторитет партийной 
организации, ее влияние в коллек
тиве вырастут.

При одном, конечно, условии: ес
ли выступления на собрании не ос
танутся только словами, а вопло
тятся в конкретные дела и резуль
таты

Н. БАРХАТОВ, 
инструктор Центрального РК

КПСС.

Свою судьбу после окончания школы Татьяна 
Калашникова связала с центральной лаборато
рией автоматизации технологических процессов.

Она работает здесь инженером, в ее обязан
ности входит монтаж и наладка вычислительных 
пневматических устройств.

Отдел, в котором работает Калашникова, — 
неоднократный призер цехового соревнования. 
Достижению общего успеха способствует высо
кое личное мастерство каждого.

Татьяна Михайловна без отрыва от производ. 
ства учится на 5 курсе политехнического инсти. 
тута.

На снимке: Т. М Калашникова.

фото И. ОНЕГИНА.

ИЗ МОСКВЫ ПРИШЕЛ 
ОТВЕТ НА СТАТЬЮ Нм И. 
ДОЕНИНОЙ «ПУСТЬ СЛО
ВО ДЕЛОМ ОТЗОВЕТСЯ» 
|№ 102). КОТОРАЯ ПУБЛИ
КОВАЛАСЬ ПОД РУБРИ
КОЙ «ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: 
ВРЕМЯ ПЕРЕМЕН».

„ПУСТЬ СЛОВО ДЕЛОМ
ОТЗОВЕТСЯ"

Автор, которая находится 
сейчас на учебе в Новосибир
ской высшей партийной шко- 
net отвечала на вопрос редак. 
ции о том, как идет лере, 
стройка на заводе катализато
ров и опытных установок, как 
претворяются в жизнь решег 
ния XXVII съезда КПСС, де
легатом которого Н. И. Дое- 
нина была.

В числе причин, сдерживаю
щих дальнейшее развитие 
производства, автор назвала 
такую: не определены одно
значно функции завода. Есть 
необходимость и возможность 
создания научно - производ
ственного комплекса на базе 
завода

Многие годы руководство 
завода «пробивало» этот воп
рос в высших инстанциях. 
И. И. Доениной, как делегату 
съезда, поручалось обратить
ся с этой просьбой лично в 
Москве

Редакция направила публн. 
нацию Н. И. Доениной в ми
нистерство химической и неф.

техимической промышленно
сти Сегодня публикуем полу
ченный ответ,

* * *
ВПО «Союзнефтеоргсинтез», 

рассмотрев статью оператора 
производственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез»
т. Доениной «Пусть слово де
лом отзовется» в газете «Зна
мя коммунизма», сообщает, 
что в соответствии с постано-

Поступил ответ на ста
тью «ЗАВОДСКАЯ БАЗА  
ОТДЫХА»... из комитета 
народного контроля Юго- 
Западного района.

По поводу фактов, опубли
кованных в статьях газеты 
«Знамя коммунизма» (№№112 
— 114), сообщаю, что базы от
дыха, расположенные в черте 
Юго - Западного района, в 
основном принадлежат пред
приятиям и организациям 
Центрального района г. Ан
гарска, и проверка их дея
тельности не входит в компе
тенцию Юго-Западного рай.

онного комитета народного 
контроля.

На контроле комитета НК— 
строительство базы отдыха 
Ангарского пусконаладочного 
управления треста Сибхим- 
монтаж, расположенной в 
Усольском районе.

Деятельность баз отдыха 
треста Сибмонтажавтоматика, 
Ангарского электромеханиче
ского завода и монтажно
строительного управления №  42 
треста Сибхиммонтаж будет 
включена в перспективные 
планы работы комитета и со
ответствующих групп народ
ного контроля на 1988 год 

Ю. МУРЗИН, 
председатель КНК.

Г А З Е Т А  ВЫСТУПИЛА:  
Ч Т О  С Д Е Л А Н О ?
влением Совета Министров 
СССР руководителю производ
ственного объединения пре
доставлено право самостояте
льно утверждать структуру 
управления объединения, а 
поэтому вопрос совершенст
вования структуры п-о «Ан
гарскнефтеоргсинтез» нахо. 
Дится в компетенции руковод
ства объединения.

Н. ДЮРИК. 
начальник Всесоюзного 
промышленного объедине
ния «Союзнефтеоргсин- 

тез».

* * *

РЕДАКЦИЯ НАДЕЕТСЯ, что руководство объединения «Ан
гарскнефтеоргсинтез», в частности, генеральный директор 
Б, а  Блудов, сообщит нам о том, как решена или будет ре
шена поднятая делегатом XXVII съезда КПСС Н. И. Доени
ной проблема.

-- -■------   -  ОТДЕЛ ПАРТИЙНОЙ ж и з н и

* * *
Главный архитектор города 

В. Д ЭТ И Н ГО В  прислал нам ко
пию письма, с которым он обра
тился к генеральному директору

Письмо Ф. И. Ларина, 
опубликованное в номере 
153 нашей газеты, было о 
том, что невозможно по. 
пасть на остров Большой 
реки Китой, где можно хо
рошо отдохнуть, так как 
висячий мост находится в 
аварийном состоянии. Вот 
какие ответы пришли в ре
дакцию.

«ЧТО ДОРОЖЕ?»
^объединения «Китойлес» Е П. 
Кондратовичу ‘

«Управление просит рассмот
реть вопрос о строительстве пе
шеходного моста через реку Ки 
той в районе поселка Кирова, 
Принятое решение просим напра
вить в адрес горархнтектуры и га
зеты «Знамя коммунизма»,

В свою очередь считаем, что пе
шеходный мостик на остров Боль
шой после прекращения молево 
го сплава на реке должен сохра
ниться При этом вопросы проек
тирования и дальнейшего строи
тельства должны быть решены 
сегодня вашим предприятием в 
качестве почетного поручения к 
40-летию города Ангарска»

* * *
Руководством горисполкома даны 

поручении управлению жилищно- 
коммунального хозяйства. отделу 
культуры, комитету по физкуль
туре и спорту разработать прог
рамму развития зон отдыха в 
г. Ангарске на 1988— 1990 годы.

Для решения этой программы 
будут привлечены финансовые 
средства предприятий и организа 
Ций города, в т. Ч '  будут выда
ны конкретные почетные поруче
ния по благоустройству зон от
дыха. в том числе и в пойме ре
ки Китой.

Ю. З И Н О В Ь Е В , 
заместитель председателя гор

исполкома

«ПЬЯНСТВО-ПОРОК...»

Под таким названием был 
опубликован критический 
материал на странице 
«Право и обязанность». В 
нем, в частности, приво
дился факт пьянства на 
рабочем месте в магазине 
№ 40 Юго-Западного орса. 
Редакция получила по это
му поводу O T e e j .

Статья В. Дриго «Пьянство— 
порок» обсуждена на собра
нии коллектива магазина №  40 
совместно с комиссией по 
борьбе с пьянством.

Коллектив магазина осудил 
действия Вересовой Н. Ф . 
Приказом № 317 она осво
бождена от должности зав. 
магазином, лишена премии за 
июль на 100 процентов и го
дового вознаграждения на 100 
процентов Приказ прорабо
тан во всех предприятиях ор- 
са.

Вересова Н. Ф. обсуждена 
на заседании комиссии по бо 
рьбе с пьянством Кроме то
го, постановлением Юго-За
падного суда она оштрафова
на на 50 рублей, администра
тивной комиссией Юго-Запад* 
ного района — на 80 рублей.

На собрании коллектива 
было указано на необходи
мость строгого соблюдения 
трудовой дисциплины и пра
вил торговли.

Комиссия по борьбе с 
пьянством с учетом критиче_ 
ских замечаний внесла изме
нения в план работы На 
учете комиссии состоит 24 
человека, с которыми прово
дится работа,

Е. ПРОСКУРИН, 
начальник орса.
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КАК ВАС 
ОБСЛУЖИВАЮТ ДВА МНЕНИЯ
— Вот ведь надуватель

ство какое. Зайдещь, вро 
де, магазин — полная ча
ша. все забито товарами 
А купить, что надо, не ку
пишь... Третий месяц хо
жу — ищу обойный клей, 
и все без толку».

Эту нечаянно под
слушанную мною реп 
лику пожилая женщина 
адресовала своей собесед
нице, которая, соглашаясь, 
кивала головой

А вот другой мини-диа
лог:

— Ты смотри, и плитка 
есть, и брусы деревянные 
отличные. И что эти ангар- 
чане жалуются, все им 
мало, — высокий мужчина 
ходил по ‘лагазину и вос> 
хищался обилием товаров.

Два мнения. И какое из 
них истинное?

Одни жалуются на скуд
ный ассортимент товаров, 
другие считают снабжение 
населения стройматериа
лами в нашем городе хо
рошим. Показателен такой 
факт: в иные дни в мага
зине № 78 «Строительные 
материалы» набирается
До трети иногородних от 
числа всех посетителей. И 
тут уж, как говорится, ком
ментарии излишни — если 
ездят издалека, значит, 
есть, что купить...

В городе есть резервы и 
возможности для расшире
ния ремонтно-строитель

ных услуг, повсеместного 
налаживания бесперебой
ной торговли строительны
ми материалами Это бы
ло бы надежным подспо
рьем для людей, занимаю 
Щихся индивидуальным жи
лищным строительством, 
коллективным садовод
ством, огородничеством и 
ремонтом жилых домов.

— Чт>о делается в этом 
плане в нашем городе? — 
с таким вопросом мы об
ратились к ведущему то 
вароведу группы стройма
териалов урса В. А Булын- 
ской.

— Силами двух строи- 
тельных магазинов №  68 
(ОРСа Юго-Западного рай 
она) и №  79 (ОРСа АНОС) 
снабжение населения строй
материалами можно при
знать удовлетворительным. 
Почти полностью удовлет
ворен покупательский спрос 
в мягкой кровле, шифере, 
краске масляной, стекле 
оконном, кровельной ста
ли, кирпиче, пиломатериа
лах и ряде других това
ров

Однако остро ощущает
ся нехватка клея обойно 
го (поставщик — завод 
бытовой химии), санитарно
технического оборудова
ния: раковины, унитазы
(керамический завод), не 
всегда удовлетворяет по
купателей качество лино
леума, в продаже есть

только гладкокрашеный, 
бледных, невыразитель
ных расцветок

Совсем нет цветного це
мента, мало узорчатой 
плитки, облицовочной. Но 
не будем уж говорить про 
цветной цемент, когда ча
сто не хватает обычного, 
серого Сложилась, каза_ 
лось бы, парадоксальная 
ситуация: Ангарск имеет
двух поставщиков цемен
та, несмотря на то, что в 
городе есть свой цемент
но-горный комбинат. Необ
ходимо добиться эначи
тельного увеличения про
изводства местных строи
тельных материалов. по
кончить с иждивенческом 
в этом важном деле> 1Вто- 
рой поставщик — цемент
ный комбинат в Бурятской 
АССР Экономические из
держки по перевозке про
дукции велики. А что де  ̂
лать, если наш комбинат 
поставляет только цемент 
мелкой фасовки — по 5 
кг? Вот и приходится во. 
зить с 250-километрового 
расстояния крупнофасо
ванный цемент ..

Д  НГАРСКИЙ цемент- 
* *  но горный комбинат 

не имеет площадок для 
вывоза товаров автотранс
портом и, по всей видимо
сти, не заинтересован в их 
строительстве. По этим 
причинам руководство
комбината и отказывает

орсам города в постав
ках цемента крупной фа
совки. А он необходим на
селению! В письмах чита
телей, приходящих в ре
дакцию, остро ставится 
именно вопрос о це
менте. Что же го
ворят по этому поводу 
заведующие строительны 
ми магазинами? Т. Я. Вла
сова, директор магазина 
№  68 (орса Юго-Запад
ного района):

— Только в мае было 
продано 33,5 тонны цемен
та. В июне, правда, намно
го меньше — всего 5 тонн. 
Около 6 тонн — в июле. 
Все время цемент в про
даже был, часто в ограни
ченных количествах

Заведующая магазином 
№  78 «Строительные ма
териалы» J1. И. Яхненко:

— За первое полугодие 
магазином было реализо
вано 824 тонны цемента. 
Нередки случаи, когда це
мент не успевают завозить 
в торговый зал и прода
ют пря'мо с эстакады. Нет 
месяца, чтобы мы не по 
лучали и не продавали це
мент

Ы  О ЧТО ЖЕ делать
* * тем, кто, несмотря не 

эти столь убедительные 
цифры, все-таки не смог 
приобрести нужный товар? 
ВЫХОД ЕСТЬ: оформить
предварительный заказ. 
Как известно, существует

предварительная запись 
на товары, пользующиеся 
повышенным спросом

И тогда никаких выма
тывающих «набегов» на ма
газин: в определенное
время на дом заказчику 
приходит извещение о по
ступлении нужного товара 
в магазин или на ба
зу, иди и покупай. Прав
да, иногда приходит
ся долго ждать. В магази 
не №  79 по обоям и эма
ли белой стали обслужи
вать людей, записавшихся 
еще на январь 1987 года. 
Несколько хуже обстоят 
дела по продаже эмали 
для пола: тут обслужива
ют только за июль 1986 г...

Еще в 1984 г. была за
планирована реконструк
ция магазина, которая до 
сих пор не начата Из за 
недостатка складских по,- 
мещений хранение строи
тельных материалов орга
низовано неудовлетвори. 
тельно, в результате чего 
многие из товаров подвер
гаются порче Одна из 
причин, сдерживающих тор
говлю, кроется в острой 
нехватке транспорта. Вве
денное недавно новшество 
— доставка Трансагентст
вом крупногабаритных то 
варОв (помимо АПОГА7)— 
позволит как-то ее ре
шить.
Г ]  ОДЫТОЖИВАЯ, мож-
■ * но сказать: в городе 

нет ни одного специализи
рованного магазина, отве
чающего всем современ
ным требованиям торговли 
строительными материа
лами. Отсюда неувязки и 
беды

Рассказывает Л. С. Му_ 
ргшева, зам заведующей 
магазином №  79:

— Есть у нас претензии 
к ряду предприятий-по- 
ставщиков.

Так, завод монтажных 
заготовок поставляет не 
полностью укомплектован
ные изделия (у печей для 
бань, например, часто от
сутствуют краны, трубы). 
УПП поставляло нам заго
товки садовых домиков, 
которые пользуются боль
шим спросом у населения. 
В прошлом году продали 
51 комплект таких доми
ков. В этом году — ни од
ного. •

Чем это вызвано — не 
известно Хочется отме* 
тить «Китойлес» Если в 
прошлом году у нас были 
к нему нарекания, теперь 
таких проблем нет. Это 
объединение также постав 
ляет нам наборы садовых 
домиков в гораздо боль
шем количестве, чем в про. 
ш лом году.

Видимо, скоро станут фи
лиалами магазин № 79,
магазины № 71 (в пос. Ки- 
той), №  37 («Электротова 
ры», около № 79), в кото
рых буду( оборудованы 
отделы по продаже мине
ральных удобрений, ядо
химикатов. В 8,-м районе 
намечается полностью за 
кончить оборудование пло. 
щадки для торговли тяже
ловесными и грузоподъем
ными стройматериалами 
более 23 наименований (в 
их числе шифер, кирпич, 
цемент и др )

О. ЛИСОВА, 
нешт. корр. газеты.

НАРКОМАНКА
\

ПЕРЕД СУДОМ
С  ЩЕ НЕСКОЛЬКО ЛЕТ назад слово «наркомания» встречалось

очень редко в правоохранительных органах, органах здраво
охранения, народного и профессионально-технического образова
ния, т. к. регистрировались единицы преступлений, связанных с 
ней

На почве наркомании совер 
шается немало корыстных пре
ступлений, посягательств против 
личности, в том числе тяжких, 
все больше в орбиту этого ан 
тисоциального явления во вл еч 
ется молодежь. В ряде регио
нов страны распространение нар_ 
комании имеет место за счет 
произрастания в большом коли
честве культур, содержащих нар
котические вещества Наш город 
расположен вдали от таких рай
онов, однако проблема борьбы 
с наркоманией коснулась и нас.

Что способствует появлению 
наркоманов в городе!

Причин и условий много. Од
но из них — это незаконные 
действия с наркотическими ве
ществами: изготовление, приоб
ретение, хранение, перевозка, 
сбыт, хищение.

О хищении наркотиков следу
ет сказать отдельно. В правоох
ранительные органы периодиче 
ски поступают сигналы о хище
ниях наркотических лекарствен
ных средств из учреждений здра
воохранения

Прокуратура города решила 
проверите исполнение законода
тельства, направленного на уси. 
ление борьбы с наркоманией, в 
учреждениях здравоохранения.

Такие проверки с участием спе
циалистов были проведены в 
больнице скорой медицинской 
помощи (главврач В. Д. Толдо- 
нова), отделе здравоохранения 
горисполкома (заведующий В. Ф  
Козлов), медсанотделе объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез» 
(начальник Г. И. Губова) Они по
казали, что названные руководи
тели ненадлежаще исполняли 
приказ Министерства здравоохра
нения СССР, регламентирующий 
порядок учета, хранения, пропи 
сывания, использования наркоти

ческих лекарственных средств
Созданная при горздравотделе 

пециальная комиссия, призван 
а я осуществлять контроль за 

обеспечением сохранности и пра

вильным использованием нарко
тических веществ, работает ела. 
во Профилактика хищений нар
котиков недостаточна. Результа
том отсутствия должного конт
роля за состоянием учета, хра
нения наркотических лекарствен
ных средств в медсанчасти неф
техимиков явилось систематичес
кое хищение наркотиков медсе 
строй реанимационного отделе
ния Узловой.

Прокуратура выявила и другие 
недостатки.

По результатам проверки бы
ли приняты меры проку ро^эско - 
го реагирования: тт. Козлов и 
I олдонова предупреждены о не
допустимости ненадлежащего ис
полнения законов, направленных 
на усиление борьбы с наркома, 
нией. Кроме того, в адрес за
ведующего горздравотделом и 
начальника медсанотдела нефте
химиков внесены представления 
об устранении нарушени^ зако
нов о борьбе с. наркоманией.

По факту хищения наркотиков 
медсестрой Узловой было воз
буждено уголовное дело.

В период с октября 1986 года 
по май 1987 года ею было по
хищено свыше 100 ампул нарко
тиков Ампулы она изымала, во 
время дежурства и тут же про
изводила себе инъекции Желая 
скрыть хищение наркотиков, она 
списывала их по журналу учета 
наркотиков на истории больных, 
которые находились еще в реа
нимационном отделении, но уже 
были переведены в другие от
деления.

На основании фиктивных запи
сей отчитывалась о расходова- 

. нии наркотиков.
Узлова признана наркоманом и 

за содеянное осуждена к лише
нию свободы.

Почему же стало возможным 
совершение данного преступле
ния?

Результаты  расследования по
казали, что медицине к/им и работ
никами мелсанотдела, к со ж а л е

нию, в полной мере не оцени
валась опасность такого соци. 
ального явления, как наркома
ния. Поэтому созданная при мед
санотделе комиссия проверки со
хранности наркотиков проводи
лась не систематически.

Лечащие врачи, которые обя
заны в соответствии с приказом 
Министра здравоохранения при 
сутствовать при производстве 
инъекций наркотиков, не выпол
няли данного требования.

Это стало вторым условием, 
способствовавшим совершению 
хищения

В-третьих, в нарушение указан
ного приказа медсестры сами от_ 
читывались о расходовании нар
котиков, что позволило Узловой 
быть уверенной в том, что леча
щим врачом не будет выявлено 
совершенное ею хищение нарко
тических веществ.

Г. МОРОЗОВА, 
старший помощник прокуро

ра города,
Л. КУТАСОВА, 

старший следователь проку
ратуры города.

НОВАЯ МОДЕЛЬ
Серийный выпуск нового переднеприводного автомобиля 

«ЗАЗ-1102» начнет в четвертом квартале этого года производст
венное объединение «АвтоЗАЗ», Максимальная скорость машины 
— 140 километров в час, расход горючего в среднем 6,8 литров 
на 100 километров пути. Салон автомобиля стал намного комфор
табельнее и наряднее.

На снимке: новая модель автомобиля «ЗАЗ-1102».

КТО-НИБУДЬ ЗНАЕТ)

ФАЛЬШИВОМОНЕТЧИК
D  1986 году, с 22 по 25 июля в Перми, с 

20 августа по 3 сентября в Магнитогорске, 
Челябинске, Новосибирске и Омске, с 28 сен
тября по 3 октября в Свердловске, с 22 по 30 
октября в Куйбышеве, Волгограде, Саратове и 
Пензе, а также 25— 27 мая, 28 августа, 4 сентяб
ря 1987 года в городах Краснодарского края 
неизвестными лицами осуществлен сбыт фаль 
шивых казначейских билетов 5-рублевого до
стоинства.

Клише для изготовления поддельных денег в 
начале июля прошлого года обнаружены у ле
вого (по течению) берега р Ангары у поселка 
Титово Свердловского района, недалеко от Ир
кутского политехнического института

Преступник может владеть специальностью 
фотографа, полиграфиста, художника, гальвани
ка, гравера или неоднократно обращаться к 
этим специалистам за консультацией по вопро. 
сам печатного дела, изготовления клише, трав
ления металлов, цинкографии и т. д., изучать 
литературу по перечисленным процессам, полу
чая ее в библиотеке, приобретая в книжной 
торговле и у граждан.

Фальшивомонетчик в значительных количест
вах использует различные кислоты, щелочи, 
хлорное железо, растворители, полиграфичес
кие краски черного, желтого, синего, фиолето
вого и красного цветов, бумагу, винипласт, цинк, 
медь, другие металлы.

Он имеет микроскоп, бормашину, фотоаппа

ратуру. полировальный круг, офортный станок, 
иное оборудование

С целью приискания этого оборудования и 
необходимых материалов фальшивомонетчик 
должен был неоднократно обращаться за по
мощью к гражданам.

Следствие обращается к ангарчанам с прось 
бой сообщить о лицах, которые, имея указан
ные специальности или владея названными на
выками. умениями, обладая необходимыми зна
ниями, в период с 1982 г. по настоящее время 
занимались приисканием оборудования и мате
риалов. использованных в преступных целях, в 
июле— ноябре 1986 г и мае, августе, сентябре 
1987 г. периодически отсутствовали по месту 
работы и жительства, выезжали в города Перм,- 
Ской, Челябинской, Омской, Новосибирской. 
Свердловской, Пензенской, Саратовской, Волго. 
градской и Куйбышевской областей, Краснодар
ского края, замечены в приобретении имущест
ва или ведении образа жизни, не соответству
ющего трудовым доходам, а также имеют в 
значительных размерах одно- и трехрублевые 
купюры, металлические рубли и разменную мо 
нету.

Информацию можно направляв в У В X С С Ир
кутского облисполкома по адресу: 664003, г̂  Ир 
кутск, ул. Литвинова 15. или передать по теле
фонам: 02, 272-445, 284 955, 246,664, 284,565;

г Ангарск, УВД. 205-й квартал, твдефюи»»!: 
02, 4 39 18, 4-39-30. 4 39-74, 4 39.-16



Н. КРЮКОВ — Памятник 
декабристам в Петровске. 
Забайкальском

0  Дом-музей декабристов в Новоселенгинске.

Закончился очередной тур 
первенства по настольному 
теннису среди проектировщи
ков строительства. Наиболее 
подготовленной к играм ока
залась команда технологиче
ского отдела, где организаци
ей мероприятий спортивно
массовой работы занимается 
физорг Сергей Северин.

Следует подчеркнуть: в ксл . 
лект^ве проектировщиков
спортивная работа не страда, 
ет пресловутым «универсализ
мом» (это когда стремятся

ВЧ ЕРА

развивать сразу несколько 
видов спорта). Она проводит
ся с учетом характера про
фессиональной занятости чле 
нов коллектива На базе тен
нисного клуба проектировщ и
ков проведено осеннее го
родское первенство по на
стольному теннису, в котором 
победил кандидат в мастера 
спорта И Рудых.

В Ш А Х .КЛ У БЕ
17 октября в шахматном клубе СК «Ермак» начина

ются шахматные соревнования, победитель которых 
станет обладателем кубка Ангарска,

Соревнования будут проводиться по олимпийской систе
ме (с укороченным контролем времени). Начало в 11 часов. 
Приглашаются шахматисты первого второго разрядов.

18 октября там же, в СК «Ермак», состоится общее от
четно-перевыборное собрание шахматистов г. Ангарска, 
Начало в 10 часов Приглашаются все желающ ие.

А. ФЕЛИНГЕР,
председатель шахматной федерации г. Ангарска.

П ЕРВЕН С Т ВО  О РИ ЕН Т И РО ВЩ И КО В
В окрестностях г. Иркут

ска состоялось областное 
первенство ло спортивно
му ориентированию соз. 
данного в этом году доб_ 
ровольного физкультурно
спортивного общества
профсоюзов.

Команда Ангарского Д Ф С О  
заняла второе место. Боль, 
шинг.тво "призовых мест среди

девушек и юношей заняли ан- 
гврчане Уварова Д., Полухина 
О , Пашкевич О., Никулин А.

В тот же день лидер м уж 
ского состава команды ан- 
гарчан Г. П, Ш евцов получил 
к,убок за первое место. Он 
выступил в личном первенст
ве по спортивному ориенти
рованию городов Сибири.

Г. СОБОЛЕВА, 
внештатный корр.

П РИ З -  Л И Ц ЕН ЗИ Я  НА КО П Ы ТН Ы Х
поВ пойме Китоя состоялось личное первенство 

стендовой стрельбе из охотничьих ружей.
На нем в качестве призов разыгрывались лицензии на от

стрел копытных животных.
Первое место и лицензию на отстрел оленя завоевал Б. 

М азуркевич, 2-е место и лицензию на кабана получил в на 
граду М  Тетеревлев 3-е место и лицензию на косулю заг 
аоевал ветеран стендовой стрельбы Ю . Д. Трифанов, мастер 
спорю .

(НАШ КОРР.)

КИНО
С И Д Е О К А Ф Е  «Ю НОСТЬ» -  Мульт- 

сбприик Л» 52 II, На дниом Западе. 
13. 14*30 Что-то случилось II ,  17: |Л,
18-20, 19-30. 20 40, 21-50

«М ИР» — Амадей (2 серии. США. 
дети до 16 лет не. допускаются). 10. 
13, 16. 19.

«РОД И НА* Полет над гнездом 
кукушки <2 серии, СШ А ). I I .  14. 17. 
20.

»ПО БЕД А* Неуловимые мстите
ли. 10. 11-40. 13-20 (уд л ), 16. 18.
19-40, 21-20.

«КО М СОМ О ЛЕЦ» Двое на ост
рове слез (дети до 16 лет не допус
каются) 16. 18. -'О (улл.). Фальшивый 
принц. 14 

«ГРЕН А Д А  - Три толстяка. Ю.

12, 16, Лекарство против страха. »4
Прости. 18, 19-40 (удл,), 21-50.

«Ю НОСТЬ* — зал «Луч» -  Граф 
Монте-Кристо (2 серии). 10, 14, 17-20,
20 20.

— Ветер странствий. 
Вверх тормашками (2

не допускают16 лет

Зил «Восход»
9 30, 13 30. 15.
серии, лети до 
ся). II ,  19.

Автоответчик: 4-00*22,
«О КТ ЯБРЬ» Туманность Андро

меды. 13, Соляри (2 серии), 16, 19-30 
ДК Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  -  Подлин

ная история дамы с камелиями (де
ти до 16 лет не допускаются), 15, 17 

Д К «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  -  Трое мужчин 
и младенец в люльке. 16. 18, 20

«П И О Н ЕР» Приключению Васи
Куролесова. 10, 12, Без сына не
приходи, 14. Стрелы Робин Гуда 16 
18 (уд л ). 20, 21-30.

Вл. МУТИН — «И на Тихом океане свой закончили поход» 
Памятник партизанам-дальневосточникам.

А. МАКЕКО — Прибайкалье,

КСК приглашает
Д К Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В
18 октября
Киноклуб «Теремок». театраль

ный зал — 10 00.
Ф

19 октября
Торжественный вечер, посвящен

ный 35-летию СПТУ-37. театраль-> 
ный зал — 18.30

20 октября
Клуб «Красный, желтый, зеле

ней» — 12.30.
22 октября
Клуб фотокинопутешествий. Те

ма: «Перспективы развития г. Ан
гарска, малый зал — 19.00.

Осенний бал для молодежи об
щежитий, кафе «Щелкунчик» —
19 00.

23 октября
Народный театр «Чудак» — но

вый спектакль «Спортивные игры 
1981 года», театральный зал — 
19.30.

24 октября
Концерт образцового художест

венного коллектива детского хора 
«Юность Ангарска», посвященный 
Дню мира, театральный зал - t

19 00.
Д К  « Э Н Е Р ГЕ Т И К »
21 октября
Клуб «Подружка». Вечер моло

дой семьи ■— 18.00.
17 октября
Концерт-митинГ «Нам этот мир 

завещено беречь» — 12.30.
Праздник улицы Московской, по

свящается 70-летию Великого Ок
тября Начало у Д К  «Энергетик». 
Факельное шествие к памятнику 
революционерам, шедшим кандаль
ным трактом — 16.00.

Д К  «С ТРО И ТЕЛ Ь»
17 октября
Музыкальный лекторий для 

школьников. Программа посвяще
на 70-летию Великого Октября —
14.00. ч

Клуб филателистов. Выставка, 
посвященная 50-летию Иркутской 
области — 16.00.

18 октября
Музыкальный лекторий для взро

слых. В программе праздничный 
концерт — 12.00.

21 октября 
Тематический вечер «Город моей

• оудьбы» — 19.00.
Концерт ВИА  *Росы» — 18.30,

121.00.
22 октября
Лекторий для родителей — 19.00. 
Концерт юмора и сатиры - 19,00.
23 октября
Тематический вечер УАТ, посвя 

Щениый 70-летню Октября — 18.30
24 октября 
Открытие выставки фнлателис

тов «За. мир на планете».
Тематический концерт «Мир ну 

жен всем* — 12.00.
Д К «ЗО Д Ч И Й .
20 октября 
Заседание клуба «Светофор» — 

12.00.
22 октября 
Заседание клуба «Вежливость» — 

12 00.
24 октября
«Мир и молодежь», теяатнче 

скан программа — 12,00.
С П О Р Т  

СК «А Н ГА РА »
20 октября 
Общее собрание секции спор 

тивного ориентирования, плаватс 
льный бассейн 1У00.

02 СООБЩАЕТ
В медицинских вытрезвителях горо

да с 29 сентября по 13 октября, со
держалось 278 человек

Среди них: Галеев Т. В. (1947 г. р., 
член КПСС, слесарь Н П З): Нигмат
зянов Р. А. (1938 г. р., член КПСС, 
рабочий Востокэнергокотлоочистки): 
Кнршов И. 3 (1948 г. р.. старший
инженер П У В К Х ); Морозов В М. 
(1941 г. р., бригадир РС У  «Ангарск- 
ремстрой»); Иванов С. Ю. (прораб 
Савватеевского предприятия АМПО 
«Тепличный комбинат»)

* **
25 сентября 1987 г. водитель АМПО 

«Тепличный комбинат» Зарожный 
П. В . следуя на автобусе «Таджик-5», 
не справился с рулевым управлением 
и допустил опрокидывание. При 
этом пострадали 13 пассажиров, среди 
которых были двое детей.

* * *
27 сентября 1987 г. в воскресенье 

работники керамического завода Хо- 
могаева О. Е. и Морозов Н. А. ос
тавили без присмотра на улице на 
длительное время детей: шестилетне
го Хомогаева Гришу и пятилетнего 
Романа Морозова. Дети решили про-* 
катиться, зацепившись за выступаю
щие части трамвая. Не удержавшись, 
Гриша упал и. ударившись о рель
сы, получил травму.

* **
5 октября водители автобазы уп

равления коммунального хозяйства 
Карбушев Н. Я.. Сыгуров Н. А., Пав- 
люк С. Н, и механизатор У КХ  Пер-

ков И. А., закончив работу в 16 ча
сов. получили заработную плату и 
решили это событие «обмыН». Необ
ходимо отметить, что Сыгуров нахо
дился в это время на- амбулаторном 
лечении и по болезни был освобож
ден от работы За коньяком ком
пания отправилась в Mei*er ыа лич
ном автомобиле Карбушева. Купили 
спиртное, но удержаться от соблазна 
сразу «употребить» не смогли. Ста
кан коньяка «сшиб» с ног владель
ца «Нивьг» Карбушева, и он прилег 
а машине. За руль сел Перков. но 
по дороге в Ангарск машина угодила 
в кювет. Как ни старался Перков по
ставить автомобиль на проезжую 
час-fb, сделать этого не смог Осталь
ная, же часть компании находилась 
в таком состоянии, что хоть на руках 
из машины выносу Прибывшие на 
место происшествия работники ГАИ  
доставили пьяную троицу в медвыт
резвитель.

За управление транспортом в не
трезвом состоянии лишены прав сро
ком на три года Янкович А. В.: ра
ботник мехколонны-30; Захаренко 
В. Н.. работник ЖЭКа-6 п-о АНОС; 
Колмаков В, В., работник керамиче
ского завода; Черников Ю. А., ра
ботник П У ВКХ ; Данилевский Ю. А., 
военрук школы JSfe 33

МЕНЯЕМ
Трехкомнатную квартиру в Иркут

ске на трех- или четырехкомнатную в 
Ангарске. Адрес: 82 5-75 (после 19
часов). (1944).

®
Однокомнатную квартиру (19,7 кв .м , 

солнечная, 1-й этаж) на двух- или 
трехкомнатную. Адрес: 80-7-18 (после 
18 часов). (1945).

О
Две однокомнатные квартиры в Усо- 

лье и Ангарске на трех- или двух
комнатную в Ангарске. Тел. в Ангар
ске: 3*-31-19 (после 18 часов).

(1948)
о

Однокомнатную квартиру в Саянске 
А4-Й этаж) на однокомнатную в Ан
гарске Тел *. 2-99*90 (после 19 часов).

(1946).

Снимем жилплощадь (3 человека).
Тел: 6-54-17. .(1923)

Редактор В. • А. СТАРИКОВ.

В связи со строительством се
тей водоснабжения и канализации 
с 19 по 23 октября 1987 года будет 
закрыто движение по ул. Красной 
и ул. Набережной в районе 189то 
квартала.

Снимем жилплощадь в Юго-Запад
ном районе на год (3 человека) Тел.: 
4-43-28 (1931).

Сердечно благодарим коллектив 
предприятия промышленного железно
дорожного транспорта. всех друзей, 
соседей, принявших участие в орга
низации похорон дорогого нашего К у 
ренного Леонида Павловича

Жена. дети, родители.

Коллектив медсанотдела нефтехи
миков глубоко скорбит по поводу 
смерти зубного техника 

ТО М АШ ЕВА  
Алексея Емельяновича 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного

Коллективы Центрального, Юго- 
Западного райнарсудов, городской 
и районной прокуратуры выража
ют искреннее соболезнование на
родному судье Беляевой Зое Ива
новне в связи со смертью 

матери

Городской отдел здравоохране
ния, горком профсоюза мед. ра
ботников и коллектив станции пе
реливания крови выражают иск
реннее соболезнование врачу Б у 
таковой Людмиле Николаевне по 
поводу тяжелой утраты —- смерти 

матери

Коллектив городского узла связи 
выражает искреннее соболезновав 
ние родным и близким по поводу 
смерти одного из первых связистов 
города

К О РО ВЕ  И Н И КО В А 
Алексея Ивановича
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